

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711184 - FERAS ZOHRAH NURKHAZANAH

STATION	FEEDBACK
IPM 1	survey primer sudah dilakukan dengan benar dan lengkap,tatalaksana nonfarmakologi yang diberikan tidak tepat perhatikan HR dan pernafasan pasien apakah penanganan pasien sudah tepat dengan melakukan RJP?tindakan yang dilakukan kurang teliti dan bisa membahayakan pasien
IPM 2	Ax RPD tdk harus yg serupa.. tapi bisa yg jadi berhubungan Px CA periksa y de..gak hanya menyebutkan Px penunjang ok DD ok Kom Profesionalisme
IPM 3	Anamnesis cukup, sebaiknya RPK dan riwayat sosial kebiasaan sebaiknya ditanyakan. Pmx fisik, status localis kepala sebaiknya diperiksa adakah luka/hematom. Pmx penunjang mengusulkan CT scan dengan interpretasi tidak tepat, yang benar normal. Diagnosis tidak tepat, yang benar CKR.
IPM 4	inform consent masih kurang ya mbak, jelaskan kondisi saat ini, apa yg harus dilakukan, tujuan dan resikonya apa. tatalaksana emergency posisi pasien baiknya diposisikan shock position ya. kenapa pakai infus set mikro? kan anaknya sudah gede, BB nya aj 40kg, bukan bayi lagi. baik tapi infus set yg anda pilih yg makro, baiklah.... seharusnya yg benar pemilihan tranfusi set sekaligus karena pada kasus DSS kita juga harus berjaga2 jika pasien membutuhkan tranfusi. kenapa memilih cairan dekstrose? ini kondisi syok hipovolemik ya. oh ok anda ralat dan memilih RL. boros kapas alkohol ya. lakukan desinfeksi sekali usap ya mbak, jangan diusap 2x. jika anda gagal tdk mendapatkan vena yg sesuai, maka lakukan pencabutan jarum sesuai prosedur, gunakan kapas steril untuk dep/menahan perdarahan yg dapat terjadi, jangan asal cabut ya. kebutuhan cairannya berapa blm anda sebutkan ya, berapa tetesannya dll
IPM 5	ok
IPM 6	RPD yg terkait dengan ggn organik juga hrs digali, Gali RPK dan riw penggunaan NAPZA, yg sudah dilaporkan dan: kesan umum, afek itu tlihat dari wajah, orientasi, flight of ideas insight derajat, hub jiwa,sikap, cara pnggalian anamensis msh blm efektif, edukasi blm dilakukan.
IPM 7	pemeriksaan hepar lien belum dilakukan padahal ini yang paling penting untuk palpasi, pemeriksaan lab cuma DR sama IgM dan IgG Anti HAV, diagnosa tepat DD kurang tepat harusnya seputaran hepatitis tidak usah ada DD typhoid kecuali hepatitis thyposa, edukasi tidak lengkap tentang transmisi nya belum dijelaskan termasuk edukasi tentang makanan, obat yang cukup penting adalah hepatoprotektor belum ditulis dalam resep,